

NEWSPAPER

Ulang Tahun ke 8, Golden Palace Hotel Lombok Gelar Bakti Sosial Kemanusiaan

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 27, 2023 - 09:43



Tampak Pendonor darah tengah di periksa tim medis dari PMI Lombok barat.

Mataram NTB - Donor Darah merupakan kegiatan Bakti Sosial Kemanusiaan. Kegiatan ini dilaksanakan Golden Palace Hotel (GPH) Lombok sebagai salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka menyongsong Hari Ulang tahun Hotel Golden Palace yang ke 8 pada 27 April 2023.

Kegiatan Donor darah tersebut berlangsung di Lobi Hotel Golden Palace (27/04/2023) pagi ini yang diikuti oleh sebagian besar masyarakat Nusa

Tenggara Barat (NTB). Diantaranya TNI, Polri, Pemerintah serta Masyarakat umum.

Direktur Operasional Hotel Golden Palace Lombok Reeza Pahlevie mengatakan, pelaksanaan Donor Darah, pihaknya bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Lombok Barat.

Sebagai latar belakang kegiatan, Donor Darah yang dilaksanakan tepat saat Golden Palace Hotel Lombok merayakan Ulang Tahunnya yang ke 8 semata-mata bentuk kepedulian terhadap sesama. Kegiatan ini wujud Keberadaan Golden Palace Hotel Lombok di Nusa Tenggara Barat dan Lombok khususnya.

"Kami tidak hanya melakukan aktivitas perhotelan saja namun di momen-momen tertentu seperti ini kami berupaya melakukan kegiatan yang bernilai manfaat bagi orang lain," jelas Reeza sapaan akrab Direktur Operasional Hotel ini.

Pada Donor Darah kali ini pihaknya bersama PMI Lombok barat menargetkan 150 kantong, dimana kantong darah tersebut akan di simpan di Kantor PMI Lombok Barat yang selanjutnya akan diberikan kepada masyarakat yang akan membutuhkan. Hal ini yang dikatakan Direktur Operasional Hotel merupakan bentuk keberadaan Golden Palace Hotel Lombok dalam memberi manfaat bagi orang lain.



Selain kegiatan kemanusiaan yang di selenggarakan dalam rangka Ulah Ke 8 Hotel ini, Lanjut Reeza juga ada beberapa rangkaian acara yang telah diselenggarakan diantaranya Outing bersama staf dan karyawan hotel yang berlangsung tanggal 11-12 Maret 2023, kemudian Donor darah (27/04/2023) paginya dan sore harinya dilaksanakan Doa bersama 50 anak yatim dan pemutaran video kaleidoskop Golden Palace Hotel Lombok yang akan disaksikan bersama oleh para staf dan karyawan.

Sebelum mengakhiri pembicaraan, Reeza menyampaikan beberapa harapan di usia ke 8 Golden Palace Hotel Lombok dirinya berharap situasi tetap kondusif, Dunia pariwisata akan meningkat, beberapa rute penerbangan yang belum terbangun semoga segera terwujud, rencana pembangunan kreta gantung di Lombok dapat segera di realisasikan.

"Harapan itu menjadi salah satu pendukung untuk peningkatan perkembangan Perhotelan di NTB dan lebih khusus untuk Golden Palace Hotel Lombok,"pungkasnya. (Adb)